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Résume :

Le sujet de notre mémoire est intitulé par: prépositions entre les significations et les
fonctions.

Destiné a créer un glossaire suggestif qui comprend des significations de prépositions
et leur signification dans la grammaire arabe.

La recherche contient une introduction a montrer I'importance du sujet et les raisons de
son choix et les études precedentes et entrée tuning le concept de la parole dans la
grammaire arabe, puis trois chapitres: le premier d'entre eux: Réglez les termes de
recherche et des frontieres, la deuxieme des significations de prépositions et
signification dans les grammairiens colonoscopie, et le troisieme des fonctions de
traction caracteres sémantiques et grammaticales. Et toutes les régles d'engagement
selon une méthode et une analyse descriptive, et enfin la conclusion qui a recueilli les
résultats les plus importants.

Mots-clés: prépositions, des significations, des fonctions, grammaire.

Abstract:

The subject of our memoir is titled by: prepositions between meanings and functions.
Intended to create a suggestive glossary that includes meanings of prepositions and
their meaning in Arabic grammar.

The research contains an introduction to show the importance of the subject and the
reasons for his choice and previous studies and input tuning the concept of speech into
Arabic grammar, then three chapters: the first of them: Set the terms of The second
meaning of prepositions and significance in the grammarians colonoscopy, and the
third of the traction functions semantic and grammatical characteristics. And all the
rules of engagement according to a descriptive method and analysis, and finally the
conclusion that has garnered the most important results.

Keywords: prepositions, meanings, functions, grammar.



